

und sonstigen technischen Ausstattung werden als zentrale Planungsgrundlage bis zur Fortschreibung des Feuerwehrbedarfsplans beschlossen.

Neben der Sicherstellung der Leistungsfähigkeit der Feuerwehr wird auf die zentrale Rolle der Feuerwehr für das gesellschaftliche Leben der Gemeinde und deren Erhalt Rücksicht genommen.

Die ergriffenen Maßnahmen sollen regelmäßig auf ihre Wirksamkeit evaluiert und der Schutzzieleerreichungsgrad regelmäßig ausgewertet werden. In 5 Jahren soll der Feuerwehrbedarfsplan erneut fortgeschrieben werden, um die erforderlichen Maßnahmen ggf. anzupassen.

### 3.) Neubau Brücke über den Buchenbach bei Steinächle - Zustimmung zur Entwurfsplanung

Bürgermeister Döttinger begrüßte Herrn Zwink vom Ingenieurbüro Frank und übergab ihm das Wort.

Daraufhin stellte Herr Zwink anhand einer kurzen Präsentation die Entwurfsplanung zum Neubau der Brücke über den Buchenbach bei Steinächle vor.

Aus der Mitte des Gremiums kam folgend die Frage auf, ob die im Haushalt vorgesehenen Finanzierungsmittel von 350.000 € ausreichen würden und wie belastbar die Brücke nach ihrer Fertigstellung sein würde.

Der Vorsitzende erklärte, dass es sich bei diesem Betrag lediglich um die aktuellen Planungskosten handeln würde und man nicht genau abschätzen könne, wie sich der Preis in der Zukunft entwickeln wird.

Herr Zwink ging daraufhin auf die Frage der Belastungsgrenze ein und erläuterte, dass die Brücke auf bis zu 60 Tonnen Belastung ausgelegt sei.

#### Es ergingen folgende Beschlüsse:

- 1.) Zustimmung zur Entwurfsplanung für den Neubau der Brücke über den Buchenbach bei Steinächle.
- 2.) Die Verwaltung wird ermächtigt, dass wasserrechtliche Verfahren hierzu einzuleiten und die notwendigen Ingenieurleistungen zu beauftragen. Nach Abschluss des wasserrechtlichen Verfahrens wird die Verwaltung ermächtigt, die Brücke auszuschreiben.

### 4.) Bau einer Pumptrack-Anlage beim Sportzentrum Holzäcker - Zustimmung zum Entwurf und Beauftragung zur Ausschreibung und Vergabe der Arbeiten

Der Vorsitzende stellte anhand einer Präsentation die aktuellen Planungen der Pumptrack-Anlage vor.

Nachdem der Standort geklärt werden konnte, einigte man sich letztendlich auf den vorgestellten Planungsentwurf.

Der Vorsitzende bezifferte die geplanten Kosten für die Anlage auf 85.600 €. Durch das Engagement der Pumptrack-Kids generierten diese Spenden in Höhe von 16.400 €, wofür die Verwaltung ihren Dank an alle Mitwirkenden aussprach.

Aus der Mitte des Gremiums wurde die Frage nach dem Wasserabfluss gestellt.

Der Vorsitzende erläutert, dass die Anlage durch Ihre Bauart und die Ausstattung mit Sickergruben, einen optimalen Wasserablauf gewährleisten würde.

Nach kurzer Diskussion und Lob an die Pumptrack-Kids, wurde über die weitere Vorgehensweise abgestimmt.

#### Es erging folgender Beschluss:

Der Gemeinderat stimmt der Planung der Landschaftsarchitekten Mundsinger + Hans vom 12. Februar 2019 zu. Die Verwaltung wird beauftragt, die Ausschreibung vorzunehmen und darüber hinaus ermächtigt die Vergabe zu tätigen.

### 5.) Asylanschlussunterbringung Seestraße 24

Der Vorsitzende erläuterte die aktuelle Flüchtlingssituation in Affalterbach und machte auf das Risiko beim Verzicht des Neubaus aufmerksam. Da die Aufnahmequote rückläufig sei, bestehe vermutlich nur das Risiko, dass Familiennachzüge auf die Gemeinde zukommen könnten, hieß es hierzu. Dies wäre allerdings unvorhersehbar.

Da der Bewilligungszeitraum für den Neubau in der Seestraße am 31.03.2019 ende, müsste der Baubeginn in den nächsten Wochen erfolgen, erklärte der Vorsitzende. Die

Verwaltung schlug daher vor, den Neubau nicht durchzuführen und dadurch auf den Zuschuss zu verzichten. Sollte zusätzlicher Unterbringungsbedarf entstehen, solle versucht werden, weiteren privaten Wohnraum anzumieten.

Aus der Mitte des Gremiums kam die Frage auf, wie viel freie Plätze die Verwaltung zurzeit noch zur Verfügung habe und ob diese nicht durch eine Aufstockung der Wohncontainer am Standort des Bauhofs erhöht werden könnten.

Der Vorsitzende antwortete, dass die Verwaltung im Moment über fünf bis sechs einzelne Unterbringungsplätze verfüge, eine Aufstockung besagter Wohncontainer jedoch aufgrund örtlicher Begebenheiten nicht möglich sei.

#### Es erging folgender Beschluss:

Auf die Verlängerung des Bewilligungszeitraums für den Zuschuss wird mit dem Ziel verzichtet, den Neubau der Asylanschlussunterbringung Seestraße 24 nach Möglichkeit nicht umzusetzen. Sollte zusätzlicher Unterbringungsbedarf entstehen soll versucht werden, weitere private Häuser oder Wohnungen anzumieten. Die Baugenehmigung soll zum gegebenen Zeitpunkt entsprechend verlängert werden.

### 6.) Kommunalwahlen am 26.05.2019

#### - Wahl des Gemeindevwahlausschusses und Bildung der Wahlbezirke

Hauptamtsleiter Langner erklärte, dass der Gemeindevwahlausschuss für die Gemeinderatswahl am 26. Mai 2019 notwendig sei und erläuterte die Aufgaben dieses Ausschusses.

#### Es ergingen folgende Beschlüsse:

1.) Folgendem Vorschlag der Verwaltung wird zugestimmt:

Vorsitzender	Herr Alexander Langner
stellv. Vorsitzende & Schriftführerin	Frau Angela Brendel
Beisitzer	Herr Josef Wühl
Beisitzer	Herr Herbert Pfahler
stellv. Beisitzer	Herr Friedhelm Buckert
stellv. Beisitzerin	Frau Sybille Olpp

2.) Die Wahlbezirke und Wahlräume werden wie folgt beibehalten:

#### Wahlbezirk 1

Burgunderstraße  
 Goethestraße  
 Hauffstraße  
 Hölderlinweg  
 Im Schönblick  
 Lessingstraße  
 Rebenweg  
 Rieslingstrasse  
 Sylvanerstraße  
 Trollingerstraße  
 Winzerweg  
 Auenweg  
 Dorfwiesen  
 Hochdorfer Straße  
 Siegelhäuser Straße  
 Brunnenstraße  
 Böllenäcker  
 Im Stauch  
 Im Wiesengrund  
 Karlstraße

#### Wahlbezirk 2

August-Lämmle-Straße  
 Jahnstraße  
 Lerchenstraße  
 Waldstraße  
 Lembergweg  
 Kernerstraße  
 Mörikestraße  
 Schillerstraße  
 Uhlandstraße  
 Bogenstraße